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Binomio Crush
BINOMIO

CRUSH

A los muertos y a los que algún día estaremos muertos

A mis amigos muertos

04 de enero de 07

Anoche lo vi. Estaba acostada de pronto, despertaba y el estaba junto a 
mi, lo pude ver de frente y fue increíble, tiene el cabello corto y castaño 
medio quebrado y la cara ovalada, de rostro blanco pálido con un tono 
medio morado como un cadáver ahorcado, necesitaba hablarle y no lo hice 
al otro día eso me frustro mucho. De pronto ya no me podía mover, ni 
hablar, ni abrir los ojos y sentía algo en la espalda, para mi fue un reflejo 
mecanizado poder de pronto despertar, esto ya me ha pasado muchísimas 
veces en mi vida, yo si se como despertar cuando no te puedes mover y 
de pronto sientes que algo te aprieta el pecho pero no puedes gritar ni 
hablar ni tampoco abrir los ojos, espero poder tener otra oportunidad de 
poder verlo y platicar con el, aunque no me gustaría estar mucho tiempo 
con el ya que me transmite mucho su tristeza, pero también es cierto que 
yo le puedo transmitir mucha alegría y ayudarlo, y creo que esto es lo mas 
importante si todo esto es real.

5 de enero de 07

Anoche soñe con un bebe muy pálido y desmejorado, tenia los ojos 
llorosos, estaba sentado dentro de una cuna, la cuna estaba en unas 
escaleras grises, la cuna era vieja y estaba forrada con velos de color 
blanco, estaban tan sucios y llenos de polvo que se veían viejos y grises, 
parecía que ya hacia mucho tiempo que el bebe estaba ahí, el bebe 
estaba tomando un biberón, el biberón contenía una mezcla de agua con 
cocaína, pero la cocaína se veía amarilla, dentro de la cuna había 
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muchísima cocaína mezclada con agua vuelta masa, también se veía 
amarilla, el bebe estaba llorando y me dijo que era un adicto a la cocaína, 
que su mama le daba cocaína, porque ella lo había vuelto adicto, y lo 
quería tanto, que le daba mucha cocaína. De pronto estaba caminando 
junto a su mama, ella me llevaba por unas escaleras en espiral hasta lo 
alto dentro de la misma casa vieja, su mama era rubia con el cabello 
quebrado medio corto y esponjado, vestía unos mallones color negro y un 
bluson color negro también, el bebe estaba muy triste y no dejaba de 
tomar del biberón, tenia los ojos muy llorosos, pero el era una buena 
persona, hicimos mas cosas, pero no las recuerdo con claridad, solo tengo 
algunas imágenes borrosas en mi cabeza, yo estaba parada frente a el, 
escuchándolo desde su cuna y mirándolo cuando desperté.

¡Ya se como lo conocí! Es porque bueno, cuando volví a ver el amanecer 
en los columpios, con lo que me quedaba del pasado del cual la verdad no 
recuerdo que tuvieran absolutamente nada que ver con la soledad que 
sentía aquí, tal vez las personas de este lugar y su forma de ser fueron las 
que me volvieron una niña solitaria, aquí la gente es diferente incluso 
físicamente. Recuerdo que aquí casi siempre me dejaban sola. Creo que 
lo conocí en el camino para ir a la escuela o cuando me quedaba sola en 
la casa, tenia como cuatro o cinco años, no me acuerdo bien. Recuerdo 
que en preescolar nadie me hablaba ni nadie se quería juntar conmigo, 
solo hasta que ya iba a salir, pero cuando me quedaba sola en las 
mañanas en la casa, mientras mirna iba a dejar a su hija a la escuela el 
estaba ahí, bueno creo que no estaba tan sola, estaba con el y ahora se 
porque me contó todo, porque el vivió algo similar pero mucho peor, con el 
fueron mas violento y estaba mas solo. Lo que le sucedió fue en otras 
décadas de la historia de la humanidad. Tal vez por eso solo yo oía que se 
caían los trastes y también cuando subían las escaleras en la noche. El 
también intento comunicarse con alguien mas de esa casa pero solo yo lo 
escuche tal vez, o es que solo a mi me intereso pensar un poquito mas 
sobre esto, tal vez yo escuchaba mas cosas porque yo pasaba mas tiempo 
con el, me pregunto si sus hermanas aun viven.

Ahorita que estoy viendo esta película basada en uno de los libros de 
Lewis Carroll, estoy recordando muchas cosas de cuando yo era chica. La 
soledad de aqui, yo y los muebles de la casa, recuerdo mi percepción 
infantil sobre los objetos de los adultos y ahora me doy cuenta que desde 
pequeña le hablo a los extraños fácilmente, y yo que pensaba que era solo 
un habito de la preparatoria.
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Saben, por un tiempo se me había olvidado que también tengo otro 
nombre, y es que un tiempo de mi vida me habían llamado con mi otro 
nombre, hasta la secundaria que me di a conocer con otro, nunca en mi 
vida he escuchado a mirna llamarme como a mi me gusta, el día que esto 
suceda seguro va ser en algún sueño cuando ya este muerta, mi papá si 
me ha llamado así. Ahora a todos los que conozco les digo que me llamo 
azul, mi otro nombre, me da igual. Azul es el apodo mas nice que me pudo 
poner un amigo que ya falleció, cuando el ya no estaba la gente me seguía 
llamando así. En algún tiempo no se porque no fui capaz de aceptar que 
mi fortuna había cambiado y que los buenos tiempos habían llegado. 
Ahora se porque el me contó todas esas cosas y en serio me gustaría 
saber como murió y porque y todo.... ya saben.

Yo creo que lo conocí por 1988, desde ese tiempo jamás había pensado 
en mi futuro y lo que iba a ser de grande, de hecho jamás me intereso ni 
se me ocurrió que algún día me gustaría tocar la guitarra y la batería. 
Cuando entre a la secundaria, el ruido de los trastes cayendo en la noche 
dejo de escucharse tambien el sonido de cuando subian las escaleras. Ya 
no se si las casas de color blanco de madera y viejas me hace pensar en 
el o en una posible vida pasada mía, el pasto y trigos quemados o plantas 
parecidas como tipo flores amarillas quemadas por el frío con el sol 
matutino en el horizonte con un poco de niebla, la tarde-noche nublada 
con el cielo color azul marino y el tono de las nubes un poco mas oscuro, 
el trafico nocturno y el pavimento mojado como cuando acaba de llover me 
recuerdan cosas, y la verdad se me revuelve la cabeza porque ya no se si 
son recuerdos de esta vida, mensajes de la vida de el o recuerdos de otra 
vida mía, porque las construcciones de ladrillo rojo y la imagen que tengo 
en mi mente de una ventana rectangular en posición perpendicular junto a 
una pared de ladrillos blancos de algún hospital o algo así me recuerda 
cosas, lo siento tan real como si yo hubiera estado ahí.

Si le cuento esta historia a alguien, nadie me creería, tampoco me he 
atrevido, he guardado esta historia toda mi vida porque no se si debería 
platicársela a alguien, creo que pensarían que esto de los fantasmas como 
siempre, no existe, no creo que valoren que les platicara esto, solo dos 
personas que conocí lo harían, pero no tiene caso que se las mencione, al 
final de todas formas todo lo que hago o digo no parece valer nada para 
nadie, desde la primaria me he dado cuenta de eso perfectamente, pero 
pues al fin y al cabo lo que hice lo hice por que yo quise, y es que después 
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de hablar con un ser así tu mente y la realidad no vuelven a ser igual.

El vivió entre 1960 hasta 1981 aproximadamente, no se realmente como 
se llamaba, se que murió joven, con no mas de 30 años o menos, es sexo 
masculino, muy inteligente y es buena gente, a veces tengo la impresión 
como si fuera un ángel o tiene un poder sobrenatural como los ángeles. No 
se que chingados hace en este país y ni tampoco se si lo que tengo en la 
mente fue real o es solo mi imaginación. Antes no creía que hubiera 
existido gente tan mala en otras décadas pasadas, que tal si yo reencarecí 
y son recuerdos míos... Bueno de esto ya hable ojala sea esto lo que 
tenga que hacer para que el se vaya tranquilo y que cuando acabe saque 
su realidad de mi mente y que se quede en las hojas. El me ha avisado de 
cosas que van a pasar justo unos minutos antes y cuando esta cerca 
siento su presencia, a veces se me enfría algún brazo, y en la noche de 
pronto despierto porque he sentido como alguien movió mi mano, siento 
que el hace cosas mágicas con la realidad como la vez que yo estaba 
llorando en la noche porque extrañaba mucho a Rodrigo, Martin y a 
Nacho, yo sentí que el estaba ahí y fue increíble que al otro día ellos 
fueran a mi casa, esta es una de las cosas mas fantásticas que el ha 
hecho por mi o que me han sucedido de las otras varias, aunque si debo 
mencionar que aquella noche que pensaba en mis amigos perdidos sentí 
que el estaba allí en medio de la oscuridad de mi recamara y después 
sentado en mi cama. Tal vez esto que me sucedió no es trascendental 
pero es algo tan sencillo que me lleno tanto que hayan ido, cuando me 
acuerdo todavía no lo puedo creer y si me dan ganas de llorar de lo 
mágico e increíble que fue verlos al otro día en la puerta de mi casa, sin 
siquiera llamarles por teléfono ni nada, no le dije a nadie por que se que no 
me hubieran creído ni siquiera ellos, seria lindo que este trato funcione 
bien para los dos aunque por un lado quiero que se quede conmigo por 
siempre.

Tengo la impresión de que el conoció a nancy, una vecina que antes vivía 
a una casa de la casa de mis papas, ella se fue de aquí cuando yo tenia 
como nueve años. El escuchaba toda la mierda que me gritaban cuando 
era chica, mi “madre” siempre me ha comparado con los hijos e hijas de 
otras, de ella aprendí a compararla con las madres de otros y otras, y me 
he dado cuenta que la pobre es tonta, absurda e inmadura, quiza tenga 
problemas con su corteza orbital frontal.

Tal vez por eso el me contó su vida y lo que le paso, la verdad se siente 
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extraño el relatar todo esto. El dice que comparado como lo trataban a el, 
a mi me trataron muy bien. Se preguntaran, suponiendo que todo esto fue 
real, como me platica las cosas, pues es como telepático, he visto cosas 
en la tele o la calle que de pronto me hacen pensar en el y se vuelve algo 
raro que no se como explicar, son como mensajes de el, aveces un mismo 
simbolo o la misma imagen de algo en particualr que no les quiero decir se 
me aparece de formas diferentes (en peliculas, en playeras de la gente 
que va pasando por donde camino, en publicidad en la calle, en cosas que 
leo en revistas o internet, y asi) aveces con ruidos tambien me avisa de 
cosas, la mayoria se espanta yo no, primero me fijo como una vez que 
traia mis audifonos puestos porque estaba oyendo musica y se escucho un 
ruido raro, en seguida me los quite, me levante para fijarme, el agua para 
hacer te aparte ya estaba hirviendo, si no fuera por ese ruido ni cuenta me 
hubiera dado ya hasta se me habia olvidado y alomejor se me hubiera 
quemado la parrilla, o una vez senti como me despertaron como a las 1:30 
am y casi enseguida en el lugar donde vivia en ese tiempo, se escucha 
como se estaciona un auto y varias personas bajan, vecinos inquilinos de 
junto de la parte de arriba junto con otras personas subieron en bola 
corriendo a los departamentos de arriba, se oyeron varios ruidos, despues 
todo silencioso y corriendo se bajaron se subieron al auto y se fueron, yo 
me quede asi de wtf, ese dia el me desperto por algo, me puse a observar 
la situacion y si minutos antes de que ese auto llegara con el ambiente en 
calma y en silencio, casi estoy segura el me desperto, en otras ocasiones 
siento como la presencia de alguien mas conmigo cuando voy caminando 
por la calle, van varias ocasiones que siento que alguien va caminando 
alado o atras de mi, por reflejo volteo y pues obvio no se ve nadie, pero la 
presencia si se siente, luego en casa expreso varias de mis ideas en 
especial cuando siento su presencia, los que no saben que onda dicen ahh 
esta hablando sola, es con el con quien hablo, de hecho así me sentí una 
ocasión cuando estaba llorando en la noche por que exrañaba mucho a 
Rodrigo, Martin y Nacho, al otro día estos amigos vinieron a mi casa, 
algunos dirían que fue por el poder mental de pensar en ciertas cosas con 
tanta fuerza y esto hace que pasen, pero ese día si fue muy raro además 
esas cosas de la fuerza mental tardan un poco y como a mi me paso muy 
rápido de un día a otro, algo casi mágico.

El vivió en algún país europeo o con influencias europeas. No estoy 
segura si tuvo hermanas o solo fue influencia de una película que vi que 
me recordó mucho a el, pero siento que me ha dicho que si las tuvo. No 
vivió con su papá ni lo conoció, tuvo un padrastro que lo trato brutalmente 

8



mal y a su mama eso nunca le importo, el nunca significo nada para ella 
realmente, de todas formas ella también fue otra victima, el tuvo muchas 
golpizas y hasta lo violaron varias veces. A su mama también la golpeaban 
y la violaban. El murió joven, y su actitud para cuando iba a morir era 
bastante nihilista, con un fuerte sentir de saber que la vida no vale nada. 
Vivir situaciones tan escoria por mucho tiempo crearon en el alguien 
inteligente, valiente y con carácter para hacer las cosas, pero a pesar de 
todo esto que sufrió en el fondo era una buena persona, es decir tiene un 
alma de buen corazón es bondadoso, pero no pendejo. Siento como si el 
me hubiera pedido que yo escribiera todo esto, y tambien siento que le 
molesta que le digan que es un fantasma o que el no existe, pero los 
fantasmas si existen y al igual que las personas vivas algunos son buena 
onda, otros no tanto y tambien se se encariñan o se molestan con algunas 
personas vivas, en esos videos de poltergeist donde avientan las cosas y 
son groseros es porque les caen mal esas personas vivas y lo que 
deberian de hacer es simplemente hablar con ellos como cualquier otra 
persona, hacerles entender que estan rentando o comprando ese lugar y 
actualmente ya tiene otro estatus legal diferente a la epoca cuando ellos 
vivian, y que mejor se cooperen con la renta y dejen de andar de 
mamones haber si les hubiera gustado que demolieran el lugar o peor a 
ver a cuantas personas vivas les va a interesar o se van a tomar el tiempo 
de entablar una conversacion productiva de verdad y no estupideces como 
las sesiones espirituales o los juegos con la ouija donde la mayoria de las 
veces participa gente estupida que ni siquiera se sabe comunicar con los 
vivos menos lo hara con los muertos, ellos ya estan en otro nivel, de 
alguna manera son mas sabios pero tambien siguen teniendo como 
sentimientos y si llegas a ver que algo se mueve asi de facil y sin miedo 
ridiculo como a cualquier wey dile que no se ande con mamadas y ya que 
es invisible que mejor se traiga unas cervezas de la tiendita. El es muy 
sencillo de personalidad y se que era pobre, casi toda su vida lo fue, vivió 
en muchos lugares y uno de estos lugares fue una casa vieja de madera 
cerca de un bosque y tambien vivio en una ciudad muy cosmopolita, el 
aspecto de el he percibido que era bastante relajado y descuidado.

Tenia mas hermanas, su mama no los quería, no al menos como se 
supone la manera trivial de cómo una madre ama a sus hijos, nunca lo 
cuido ni lo hizo sentirse querido realmente, una vez lo amenazo con un 
cuchillo para decirle que no la molestara ni se quejara con ella de las 
veces que su padrastro empezo a abusarlo sexualmente mientras lo 
golpeaba como castigo, despues lo dejaba encerrado en ese cuarto. La 
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señora estupida no era mas que otra victima de la violencia familiar. El 
murió joven, no mas de 21, y tuvo una vida muy acelerada sus últimos 
años. A el le gusta casi cualquier tipo de música nunca fue muy aficionado, 
digo esto porque a mi me encanta la música siempre quise ser rock star y 
cambiar el mundo o al menos hacer algo trascendental que hiciera historia 
en el mundo de la música, me hubiera sentido muy feliz, esa parte mejor 
olvídenla. Y luego cuando he tocado mi batería o la guitarra el me ha visto 
y me ha oído cantar muchas veces, me ha visto comer como puerco, 
vestirme, se ha llegado a recostar en mi cama y tal vez muchas otras 
cosas que ni se, me ha dicho que ropa y chones se me ven mejor, el sabe 
cuales canciones son mis favoritas y seria muy feliz si estuviera vivo, es 
decir que volviera a ser de carne y hueso.

Cuando el estaba vivo vivió en muchos lugares, un tiempo tambien estuvo 
en el sistema de adopcion temporal y en el orfanatorio, la primera vez que 
estuvo ahi tenia como 10 años y otros chicos mas grandes que el y 
abusivos en bola le dieron una super golpiza solo por ser recien llegado, 
desde ahi empezaron a hacer su expediente, dice que el orfanatorio es 
como estar en la carcel, que algunas cosas son similares, ya estando mas 
adolescente su circulo social era grande sobre todo por que tenia varios 
conocidos con mucho accesso a las tipicas drogas de los años 1970`s, el 
habia comenzado a sniffear y fumar marihuana desde los 9 o 10 mas o 
menos, primero con vecinos o chicos de su cuadra a los que conocio en la 
calle mientras vagaba en alguna ocasion para evitar que su padastro le 
pegara, de las violaciones solo lo hacia cuando no habia nadie, ya 
despues fumaba con los que hiba conociendo en sus adopciones 
temporales, pocas veces le llegaron a dar regalo de cumpleaños y navidad 
y si le llegaban a dar un regalo le parecía algo raro a veces incomodo, 
nunca se acostumbro pero igual lo aceptaba.

Su presencia huele a tabaco o puro, cuando esto pasa me cercioro si de 
casualidad podría ser mi vecino o alguien por ahí, pero nunca hay nadie ni 
nada, solo el olor viniendo de no se donde. En uno de mis trabajos mas 
patéticos muchísimas veces se percibía el olor a cigarro, que chingón que 
estuviera conmigo en esos momentos, yo le preguntaba a mis compañeros 
de trabajo si no olían algún cigarro y siempre me decían que no, durante la 
pandemia que me la pase fumando marihuana toodo el año mientras el 
mundo se caia en pedazos, ya saben, el estaba ahi y me llego a decir que 
finalmente estoy haciendo algo interesante, mientras fumaba observaba 
lentamente como una pandemia es un nuevo tipo de guerra para dañar las 
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economias internacionales, tambien como la marihuana te comunica con 
tus seres intelecutales y visionarios internos que la sobriedad del estres 
ensordece.

El sabe bien como drogarse, que tomar y que no y como, y es alergico a la 
heroina. El me ha prevenido de cosas que pudieran llegar ha sucederme, 
es de los mejores diciendome consejos por eso lo quiero. El se ha reído de 
cosas que pasan o que le platico, comparándome físicamente con el yo 
estoy horrible, me dice que no diga eso pero igual me vale madres, creo 
que el era de tez blanca pero con cabello castaño no era rubio ni nada de 
eso, dice que cuando tenia impresiones emocionales fuertes los ojos le 
cambiaban ligeramente de color como que se le aclaraban un poco, me 
parecio algo muy aca como tipo hulk, pero igual investigue un poco y si 
hay gente a la que le cambia ligeramente el color a un poco mas claros de 
lo normal, me encanta que sea tan humilde, siempre le hablo como si fuera 
una persona viva, cuando la mayoría de las personas se asustaría y lo 
trataría como todos los espiritus, yo no me vale madres si es buena onda 
no hay problema, para mi es como un roomie, como un ser invisible bueno 
de hecho si es invisible, y no le gusta que lo llamen fantasma pero pues 
¿querías que hablara de ti, o no? Actualmente ya no hace tantos ruidos 
pero antes pues como que si, especialmente en casa de mis padres, 
actualmente si percibo alguna otra persona fantasma invisible que se que 
no es el, les digo que si pueden desplazarse a donde se les de la gana, 
por que no mejor se va a la playa, que hueva estar la eternidad encerrados 
u obsesionados en una casa o lugares cotidianamente aburridos o ya de a 
perdis que se traigan unas cervazas o algo aprovechando sus poderes de 
invisibilidad, estos fantasmas que no se saben comunicar con personas 
que no saben comprender.

Tengo la percepción de que es alto, generalmente esta de buen humor, 
pero con sentimientos depresivos casi siempre, a veces no tanto, es muy 
tranquilo pero cuando se enoja, se enoja en serio, me encanta que sea tan 
inteligente en especial cuando me recomienda que haga ciertas cosas y 
luego cuando no las hago, se burla de mi, y ya después de que me 
equivoque y compruebo de que el tenia la razón, me doy cuenta de que 
puedo confiar en el. En mis momentos de crisis existencial es cuando mas 
le pido que este conmigo es interesante hablar con los muertos, la charla 
esta cool y de esto depende que tu tambien te sepas comunicar, si aunque 
se rían de mi y me comparen con el chavito de la película de sexto sentido, 
no es para nada racista a pesar de ser muy atractivo, en serio me siento 
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una ridícula escribiendo esto, pero lo tengo que hacer antes de que llegue 
el 2011 ya que solo me quedan cinco años de plazo para hacer lo que se 
supone que yo tenia que hacer aquí, y si no lo logro no se que vaya a 
pasar pero si todo sale mal, maldición! no se que decir, lo de un suicidio se 
que se oye mediocre pero no quiero vivir así como la mayoría de la gente, 
frustrada, nunca he sido como la mayoría de la gente prefiero la muerte a 
tener una vida que no me gusta, ya que eso no seria vivir así no disfruto la 
vida, de igual manera a mi no me da miedo morir.Quisiera saber porque 
quiere que le diga al mundo sobre el. Cuando el tenia problemas con las 
drogas y problemas legales, tenia muchas maneras para evitar ser 
arrestado, una de las mas difíciles era tener relaciones sexuales con un 
policía, y lo dejaban ir. Odiaba hacer eso, pero con el tiempo se 
acostumbro, a veces estaba tan drogado que no sabia como lo hacia. El 
era muy joven como de 19, esto paso antes de que si lo arrestaran y lo 
llevaran como un año a un reformatorio, despues lo llevaron a lugar muy 
extraño y oculto como una especia de fortaleza, esto fue por 1977. En 
aquel tiempo vivía en las calles prácticamente o mas bien se la pasaba en 
la calle, su vida era de noche todo ocurría en la noche, la violencia, las 
drogas, conocia una chica prostituta que era de su edad con la que 
siempre se drogaba y se acostaba, su vida era un desastre siempre, estar 
a la defensiva con la sensación que te da el estar solo en lugares 
peligrosos lo convirtió en una persona muy audaz.

El me platico que tuvo muchos “amigos” algunas eran pseudo prostitutas, 
algunos exdrogadictos o adictos que había dejado la secuela de la ingesta 
masiva gratuita de acido patrocinada por el gobierno de los años sesenta 
para degradar a la siguiente década, aveces se peleaba en la calle porque 
se juntaba con chicos negros, su mejor amigo era de raza negra, a veces 
despertaba sintiendo los golpes que le habían dado en la cara y en el 
cuerpo, pero pues el ya estaba acostumbrado a esto, desde niño lo habían 
golpeado y fueron verdaderas madrizas por eso siempre se supo defender. 
A finales de los sesenta y que se noto sinicamente durante los 1970's, dice 
que fue cuando se consolido de manera mas oficial uno de los mas 
grandes negocios que llegaron para quedarse, y su vida era la adrenalina 
total. Me gustaría saber como murió, dice que lo mataron haciendo 
experimentaciones con el despues de estar en el reformatorio, lo llevaron a 
una especie de instalacion oculta y ahi hacian tratamientos con soldados, 
presos, adictos, y vagabundos, eso si todos eran muy jovenes y todos tipo 
huerfanos como el, y todos habian sufrido algun tipo de abuso, y a todos 
los tenian en una especie de entrenamiento fisico tipo militar, les 

12



enseñaban a usar armas y les inyectaban sustacias o les daban a beber 
un liquido extraño con lo que los dopadabn y les daban elecrochoques o 
los tenian encerrados ocultos sin que hablaran con nadie, algunos jamas 
los volvian a ver, siempre los tenian amenazados y los hacian sentir bien 
mierda, sus cuidadores eran muy abusivos y maltratadores ya se 
imaginaran y cuando no obedecian los castigaban bien feo, les daban 
latigazos o los electrochoques que les decia y al mismo tiempo escuchar 
sonidos extraños o ver imagenes asquerosas, cuando a el le paso dice 
que despues de que te dejan inconsiente ya que despiertas te sientes todo 
mareado y con muchas nauseas y un mega dolor de cabeza, tambien el de 
semi ahogarlos en una tina con agua, o tambien los violaban era tipico, 
dice que este tipo de organizaciones esta plagada de homosexuales de 
closet.

Los callejones en la noche, las luces de los carros, un puente con olor a 
orines, el cielo nublado, son lugares que me recuerdan cosas. El fue una 
persona de buen corazón, que tuvo que vivir puras mierdas que no se 
merecía, drogadicto desde muy chico y con problemas, la paso de la 
chingada, acosos sexuales que le hacen a los “huérfanos” que aunque el 
si llego a vivir con su madre era inexistente el sentimiento de la dicha 
familiar, tenia que soportar las actitudes violentas de muchas personas 
hacia el, para el casi nadie valía nada realmente.

Una vez venia del trabajo a mi casa, ya era noche, me acuerdo que ese 
día tome el camión equivocado que de hecho si me llevaba a mi casa pero 
pasaba por una ruta que no me gusta por una zona de fabricas, y cuando 
me siento paranoica o algo así es automático siento como si lo invocara o 
lo llamara, esa noche esto paso y me platico que en donde alguna vez 
vivio habia de este tipo de fabricas, porque les cuento que el pueblo idiota 
en donde escribo esto tiene su zona de fabricas algunas ya muy viejas y 
otras hasta abandonadas, por su construcción se ve que son de hecho 
como de 1970’s 1980’s. Por aquí pasaba el camión en aquel momento y 
bueno la cosa es que en lugares como estos el solía refugiarse aveces, o 
solamente pasaba ya muy noche y se arrinconaba en algún lugar en medio 
de la oscuridad aveces cuando se escondia de algunos policias que lo 
buscaban para obligarlo a tener sexo o en donde no lo pudieran encontrar, 
el clima era frio y eso le dañaba la garganta, llego a tener fuertes 
resfriados y cuando tenia que hablar en su voz ronca y dañada se le 
notaba el malestar por el que pasaba, aparte por todo lo que se fumaba, 
de hecho dice que desde niño su voz se le hizo asi por lo mismo y pues 
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casi siempre se mantenia con sudaderas, o se ocultaba en algunos 
edificios abandonados o se hiba con sus conocidos y ahi se drogaban, 
dice que el mundo era muy diferente a como sucede en los dosmiles, 
incluso la vibra social.

Por aquel tiempo a su familia que eran sus hermanas ya casi no las veia, 
ellas vivian con una familia adoptiva, despues de los 18 dejan de estar en 
el sistema de adopcion, el era el mayor, su familia aparte de sus hermanas 
a las que si queria y siempre que pudo trato de protegerlas, su madre 
estaba viva pero no se hablaban, ni sabia donde estaba, la ultima vez que 
la habia visto fue a los 12 o menos, cuando la arrestaron por maltrato 
infantil, tambien al padrastro que lo violaba, fue cuando lo llevaron al 
orfanatorio y de ahi anduvo en varios hogares adoptivos antes de que lo 
arrestaran y lo llevaran a un reformatorio, cuando esto paso estaba en su 
ultimo año de preparatoria, aunque se la pasaba de vago sinceramente 
aun asi si hiba a la escuela le agradaba dice que no era tan malo ser buen 
estudiante, tuvo algunas amigas punk de aquella epoca y otras menos 
alocadas con las que se llevaba super bien, incluso si alguna le pedia que 
le llevara una toalla sanitaria, sin problemas lo hacia, so what dice el, y 
podia platicar de mil cosas super mente abierta con las mujeres, estaba 
muy acostumbrado ya que crecio con sus hermanas. Dice que antes habia 
buen ambiente social, que despues de los sesentas la inclusion social de 
la mujer era bastante mente abierta y algunos chicos hasta las 
empoderaban pero por rebeldia social contra las reglas sociales obsoletas 
del establishment, en comparacion con ahora y todo el exceso de violencia 
estupida que solo tontea mas a la gente joven. Yo le digo que he 
observado como estas generaciones actuales dosmileras estan como 
hipnotizadas, aparte de que yo si alcanze a tener una adolescencia libre 
de redes sociales, digo libre porque se nota como estas personas jovenes 
al estar tan demasiado expuestas con herramietas de nivel militar como lo 
es el internet y aparte a un nivel internacional, hace pesado lidiar con tanta 
exposicion y antes muchas de las cosas que hacias a solas o con tus 
amigos ahi se quedaba y esto generaba una especie de paz que en los 
dosmiles no conocen, para todo quieren estar grabando y estar vigilando 
tooodo lo que haces, esta de la shit, espero morirme pronto y largarme de 
este siglo de mierda, a mi no me gusto.

Y pues si, aun en los 70’s hubo mucha violencia, droga, corrupción, 
violaciones, andar de pandillero estaba como de moda y mas si se fue un 
adolecente que se la pasaba en la calle, cada quien tenia sus razones, el 
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reformatorio era un lugar nefasto en donde no te podías descuidar ni un 
solo día, los supuestos guardianes eran unos hijos de puta, eran unos 
malditos si querían serlo y que les valía madre casi todo, les valía madre si 
otros chicos te golpeaban, era una violencia y sensación de soledad muy 
cruda, si querías llorar te tenias que aguantar, seria pésimo que alguien te 
viera llorar, solo en lugares muy solos y alejados lo podías hacer.

Desde que tenia como seis años, que yo recuerde, en mi mente veo 
lugares en donde hay fabricas viejas (y se me revuelve el cerebro porque 
no se si son recuerdos influenciados por este lugar donde tambien habia 
fabricas o me recordaron otro lugar) un campo con el pasto quemado por 
el frío con el sol de la mañana al horizonte, como si fueran las 7 o 9 am. 
También recuerdo que en la primera primaria a la que fui, cuando llovía se 
hacia mucho lodo y casi no podías caminar, las canchas de basketball 
nadie las usaba todos preferían jugar fútbol y afuera de la escuela había 
un cuartucho con un hoyo en la pared, parecía hecho a puros golpes era 
como podías ver lo que había adentro, solo basura y olor a orines, tenia 
una puerta negra pero no se podía abrir, en las paredes estaban pintados 
nombres de pandillas o vagos de aquel tiempo, pero del tipo como las que 
existieron en los 1980s, ese cuarto parecía a donde los vagos se iban a 
drogar, bueno era lo que pasaba en mi pensamiento de niña de primaria, 
pero no se de donde sacaba esas ideas a esa edad, desde entonces 
lugares de este tipo me traen como visiones, recuerdos o mensajes que 
me confunden, en aquel tiempo me daba curiosidad meterme a ese lugar, 
siempre que salía de la escuela o antes de entrar me asomaba, quien 
sabe porque lo hacia.

También recuerdo que para ir a la escuela tenia que pasar por una casa 
abandonada que no tenia techo ni ventanas, las paredes estaban 
descarapeladas y con pintarrajeos en aerosol, también habían bodegas de 
fabricas abandonadas con techos doblados que formaban triángulos, 
adentro había muchos fierros viejos, herramienta, maquinaria y cosas de 
madera, ya se veía de antaño. Todos estos años de mi vida se me hicieron 
como mágicos vi muchas cosas extrañas, como la vez que me salí a dar la 
vuelta con una vecina cuando era niña, fuimos a todos los campos con 
flores amarrillas (tambien) que habían por donde vivíamos, fuimos tan 
lejos, me acuerdo que fuimos a ver de cerca el árbol mas tétrico del lugar y 
vimos que no había nada ni siquiera serpientes, después llegamos a una 
casa abandonada que nunca voy a olvidar y aun me sorprende ya que 
jamás la había visto por ahí ni siquiera de lejos, estaba pintada de color 
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blanco y muy vieja, tenia muebles, un sillón anaranjado y cosas pero 
adentro no había nadie, solo gatos, muchos gatos, en serio si parecía que 
ahí vivía alguien pero estaba abandonada y con la puerta de atrás abierta 
y aparte estaba bardeada, curiosamente la barda era de cemento blanco 
con formas de cuadrados entre los tabiques haciendo espacios 
(cuadrados) por donde veías perfectamente hacia adentro y si hubiera sido 
un poco mas grande hasta me hubiera podido brincar por eso les digo que 
me sorprende como nadie entro a robar, todo este momento fue super 
misterioso, me acuerdo que los gatos solo nos miraban y enserio parecía 
como si alguien viviera ahí pero esa casa estaba abandonada y no 
recuerdo nunca antes haberla visto, no puedo creer que esto fue real, pero 
de verdad paso. A los 22 años volví a pasar por ahí y ya no estaba, 
supongo que ya había pasado mucho tiempo, en aquel entonces tenia 8 
años. De hecho a los 8 años me pasaron muchas cosas muy extrañas, 
como esta de la casa, o cuando fui al escritorio de mi maestra de tercer 
año durante un examen para decirle que ya habia contestado hasta donde 
sabia y ya me habia desesperado de andar divagando respuestas que 
pues, ni sabia, ya! ser honesta y punto, me regreso el examen y me dijo 
que me volviera a sentar, chale gente trivial. He pensado que si me 
hubiera vuelto una persona mas inteligente antes de tiempo me hubiera 
evitado muchas cosas que me pasaron cuando era chica, tal vez si en mi 
adolescencia no hubiera tenido el temor a embarazarme me hubiera 
suicidado antes de tiempo no se porque, aveces percibo que la realidad 
que todos viven incluyendome es una realidad paralela que comenzo en el 
2000, no quiero dar explicaciones de como una cosa lleva a la otra de lo 
que hablo la neta es que pensar en el pasado me inspira mucho para 
suicidarme lo mas pronto posible, probablemente he perdido muchas 
cosas que extraño y aun necesito o esque definitivamente la vida en el 
planeta tierra no es para mi, aveces tambien siento que como que no 
queria volver a nacer, he de haber tenido una buena razon para volver 
porque si confio en mi y en lo que hago, por algo lo he de haber hecho. No 
me gusta ver el paso del tiempo, no se porque a mi el futuro nunca me ha 
parecido mejor, si ya se que para algunas personas suena a palabras de 
algún perdedor negativo inmaduro, aunque para darse cuenta de esto se 
tiene que ser entonces un tanto maduro, según los estúpidos optimistas 
“maduros” que ven la vida como una oportunidad y algo valioso, bueno 
vicioso en mis palabras, pero fue en el pasado lo mejor de mi, se que 
posiblemente no me entiendan, esto me recuerda de las veces que lei 
cosas chistosas de la historia y de esa teoria de que la segunda guerra 
mundial fue planeada desde el futuro y ejecutada con tecnologia de viajes 
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en el tiempo de una realidad paralela ...

Asi va

Se dice que existimos en una realidad paralela, que se han reportado 
fallos de la realidad y no se que tanto, bueno pues lo que pasa es que la 
realidad original fue modificada durante la primera y segunda guerra 
mundial. Y todo empieza desde 1850 o tal vez antes, en aquellos años 
muchos cientificos europeos comenzaban a tener gran auge, mientras 
tanto en estados unidos se patentaban productos altamente comerciales, 
grandes empresarios comenzaban a hacerse millonarios y asi hasta llegar 
a 1897 aproximadamente, cuando tipos como Rokefeller eran de los mas 
millonarios de Estados Unidos, sin embargo se sabe que el tipo basaba 
parte de su modelo de negocio en el monopolio y en recursos no 
renovables como el petroleo (lo cual es una obvia estupidez ya que el 
mismo nombre te lo dice, no renovable, es obvio que para cuando ande en 
las ultimas va a ser carisimo por lo mismo de su escaces) y asi se 
comenzo a basar la economia gringa, como cuando Edison asegun 
patento e invento varios artefactos tecnologicos (con corrupcion y 
chantaje) aqui es donde entra Tesla y el establishment gringo. Mientras 
tanto, cientificos europeos como Tesla, al buscar una implementacion de 
produccion de bajo coste, de larga duracion o permanente, no se anduvo 
con mamadas y directamente, la obvia solucion que cualquier estupido 
enseguida pensaria, ¿cual creen que seria? pues la energia solar, y de 
esta incluso generar electricidad. Rockefeller era bueno para el negocio 
pero no para la ciencia, supo vender su modelo de negocio y obvio el 
gobierno gringo no lo desaprovecho y para saldar sus practicas ilegales, 
fue como se convirtio en uno de los patrocinadores de la primera y 
segunda guerra mundial, para esta parte de la teoria de que la primera y 
segunda guerra mundial fue planeada por gente del futuro que viajo en el 
tiempo al pasado, los estrategas del futuro desde antes de 1900 ya venian 
trabajando con el gobierno de los estados unidos no indicandoles 
directamente que vienen del futuro pero si que tienen un proyecto 
importante de desarrollo economico para el pais que conlleva varios 
elementos y etapas asi como participantes. Mientras tanto en Europa la 
economia estaba mejor que en Estados Unidos, varias monedas europeas 
valian mas que el dolar estadounidense y toda Europa era el lugar en 
ciencia y economia mas desarrollado del mundo. De aqui venian y se 
gestaban los mejores cientificos que hasta nuestros dias han creado 
grandes propuestas (o hubieran.. ahorita voy a esto).

17



Desde la primera decada del siglo pasado (1900-1910) comenzaba 
tambien a gestarse en europa una especie de comites politicos con 
propuestas de cambio social en donde a la gente le pagaban para unirse al 
partido, y mas que nada era un disfraz para reclutar ya sea soldados o 
empleados administrativos (en estos comites ya se estaba trabajando el 
plan de los estrategas del futuro en europa, ya habian muchos infiltrados y 
espias y como en esta epòca eso del pasaporte y visa no era tan cabron 
como en esta realidad y en este siglo ni se notaban y muchos de los 
participantes eran gente de la epoca pero sin saber la verdad del origen 
del proyecto y el verdadero objetivo, entre los varios comites de este tipo 
estaba el futuro partido nazi el cual contenia muchos razgos de la cultura 
politico militar invasiva de los estados unidos, aparte de que como este fue 
uno de los que empezo a imperar y teniendo buenos participantes fue que 
varios de los empresarios invirtieron en estos para hacerlos triunfar ). 
Mientras tanto en Estados unidos personajes como Tesla recibia la 
agresion del establishment gringo ya que su tecnologia era una obvia 
potencial amenaza al modelo economico de empresarios como Rockefeller 
y varios de los robber barons, el motor de ford se basaban en estos 
recursos no renovables y contaminantes asi que entre "cuates" hacian 
negocio redondo con sus productos y con el varo que ya tenian, compran 
empresas generando un monopolio (desque aqui comienza a imperar este 
razgo de la cultura gringa) asi que por obvias razones las propuestas 
tecnologicas de Tesla inmediatamente las degradan (todos saben que 
murio pobre y despreciado por el gobienro de los Estados Unidos y los 
grandes empresarios gringos de aquella epoca, sin embargo el gobierno 
de los estados unidos confisco todos sus proyectos que pudieron 
recuperar despues que el muere ya que el mismo se deshizo de varios 
antes de morir para que no los tuvieran). Mientras tanto en Europa varios 
tipos pobres aprovechan eso de los comites para tener un sustento, aqui 
es donde empieza a aparcer la presencia de Adolfo, para este momento 
despues de la primera guerra el ya trabajaba de espia. Segun la teoria de 
que la primera y segunda guerra mundial fue un plan del futuro, es que en 
la realidad original la primera y segunda guerra mundial nunca sucedieron, 
y muchos de los grandes cientificos se desarollaron en Europa, y que de 
hecho Tesla (al no ocurrir la guerra) se regresa a Europa, donde paises 
como Alemania y varios mas no dudan en comprar sus proyectos y varios 
de los empresarios que patrocinan su trabajo eran Judios, asi es como 
europa comienza a gestar un potencial futuro en el mundo basado en 
tecnologias de otra ideologia, hacia otras direcciones que los empresarios 
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gringos de la mano con su gobierno no imaginaron. Para cuando comienza 
esto de los comites partidistas europeos (esta era la fase de reclutamiento 
y con la existencia de estos comites comienza a gestarse el cambio de la 
realidad original) tenian que buscar la figura publica que representaria todo 
este plan maestro para generar un futuro diferente que perdurara por el 
resto del siglo ya que en este siglo (2000 en adelante) comienza la peor 
epoca de la humanidad donde estara totalmente sometida por la 
tecnologia creando la mayor esclavitud basada y controlada por la 
tecnologia por el resto de los tiempos creando este famoso futuro 
apocaliptico del que mucho se habla, el famosisimo fin de los tiempos, que 
se refiere a los tiempos cuando la raza humana pudo gobernarse a si 
misma pero por incompetencia natural fracaza y personas alienigenas ya 
con la estructura necesaria construida por la misma raza humana esclava 
(desde 1980 por ejemplo con el protocolo tcp ip el cual es un manifiesto de 
control sistematico con perfil imperialista como ha sido) es como 
comienzan estos albañiles digitales de raza humana a construir tecnologia 
de manera imprudente e ingenua pero bueno siguiendo con la teoria de 
como fue la catastrofe planeada desde el futuro para cambiar la realidad 
original de la humanidad durante la primera y segunda guerra mundial, en 
esta fase de reclutamiento buscaban perfiles suceptibles (todos saben que 
los ingredientes basicos son pobreza, ignorancia, juventud, generacion de 
alguna necesidad, motivacion, no tener famlia o casi no tenerla y bueno 
varios mas ...) y Adolfo los tenia. Muchos historiadores coinciden que 
durante la primera y segunda guerra mundial sucedieron muchos sucesos 
extraños que no encajan con la logica de la historia o simplemente que son 
extraños como los planos de diseño de ovnis y los planos de toda esa 
tecnologia extravagante y extraña que ocurrio de la noche a la mañana por 
parte del partido nazi y aqui hay combinacion de gente talentosa de la 
epoca y diseños que vienen del futuro como cuando fue lo del proyecto 
filadelfia, o como cuando fueron las olimpiadas de 1939, hay imagenes y 
videos dificil de conseguir donde se ve que Adolfo si saluda a Jesse, pero 
pues si el publico al que quieres convencer ve esto no va a ser logico o 
como cuando Rudolph vuela a Gran bretaña siendo pàrte del equipo de la 
SS o el peor de todos, porque si el equipo nazi ya habia vencido a Francia 
y `practicamente tenia acorralada a Gran Bretaña que asegun se oponia al 
nazismo, porque se ordeno sorpresivamente no atacar, que fue de lo mas 
extraño indicando como que si se llego a un acuerdo o a una meta 
..someter a toda europa menos a los equipos alianzas lideres de .. algo y 
en el caso de Rusia, es verdad que el invierno los salvo asi que en este 
lugar quedaron muchos pedazos de la realidad original pero con 
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resultados fatales o diferentes, por lo mismo del triunfo oculto de la 
segunda guerra mundial ¿sera por eso que el gobierno de occidente 
siempre la desprecia? bueno sigo con la historia de esta teoria asi como 
de leyenda urbana, mientras Adolfo se unia a estos comites y se enlistaba 
para el frente de batalla de la primera guerra mundial, en Estados Unidos 
el gobierno se empeña en separar a los ciudadanos blancos de los negros, 
grupos como KKK existian, detalle obvio de un perfil de liderazgo basado 
en una organizacion racista y opresiva de manera disfrazada o a como 
convenga. Despues de que termina la primera guerra mundial Alemania se 
recupera financieramente genial ya que contaba con un equipo de 
contadores, economistas, estrategas, empresarios talentosos, etc.. y 
varios ya saben, eran Judios. Hasta este momento se puede notar como la 
comunidad Alemana no tenia ningun problema social realmente de peso 
serio con los Judios, todo lo contrario ellos eran parte de la economia que 
levantan el pais de muchas maneras, de hecho varios paises europeos 
junto con los cristianos/catolicos en general, tenia doctores, profesores, 
artistas y por supuesto, empresarios y cientificos Judios. Segun la teoria 
de que la primera y segunda guerra mundial fue planeada desde el futuro 
de la realidad original para sabotear sucesos que favorecian a la raza 
humana y cambiar la historia, es porque en este siglo (2000 en adelante 
de esta realidad) la secuencia tecnologica que nos toco vivir despues de la 
segunda guerra mundial, es para dirigir a la humanidad en un orden social 
basado en una vigilancia continua con tecnologia implantada dentro del 
cuerpo humano, internet para generar una comunicacion y control de la 
humanidad desde afuera del planeta tierra, bases de datos donde se aloje 
de manera permanente informacion de todo tipo (con un tono opresor y a 
conveninecia del establishment, varios catalogos de humanos ya estan 
consolidados, se puede considerar que esa meta ya se supero) e 
inteligencia artificial (y construida por los mismos humanos estupidos y 
controlada por el momento de igual manera por altos directivos humanos 
estupidos que en algun momento seran reemplazados obviamente) son 
algunos elementos para degradar y suplantar a la raza humana y esto se 
empieza a notar poco a poco con los miles de empleos sustituidos por 
maquinas y software, no se si la raza humana este de acuerdo con esto, 
pero para este momento (año 2022) la infraestructura ya esta implantada, 
la humanidad ya es dependiete de estos elementos y ya es solo cuestion 
de tiempo que se comienza a despoblar el planeta tierra y a joder a la raza 
humana con toda la pseudo tecnologia mediocre basada al estilo 
rockefeller, en pocas palabras Ya se chingaron! Pero bueno, sigo con la 
historia de la verdadera realidad, que es una de las famosas realidades 
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paralelas a esta. En algunos lugares de europa se han encontrado fosas 
de cadaveres que datan de la segunda guerra mundial, y que estos no 
traen joyas, ni ropa, ni nada que los identifique y que es porque uno de los 
objetivos de este viaje en el tiempo de los estrategas del futuro, era 
conservar adn y/o asesinar a los futuros cientificos y personajes que hiban 
aportar cambios historicos importantes que favorecian a la raza humana 
en la realidad original, donde Estados Unidos no es el pais imperialista 
dominante y opresor que es en esta realidad, el lider (o los lideres del 
mundo) estan en Europa, Asia, Latinoamerica, EuroAsia hasta India y 
tambien algunos en Medio Oriente, no hubiera sucedido lo del taliban por 
ejemplo (que es mas estrategia economico politica que religiosa) la 
revolucion de siria de los años 1980`s y todos esos acontecimentos 
sociales opresores ocultamente diseñados para degradar a la raza 
humana y evitar el desarrollo tecnologico, social y sobre todo economico 
de estos paises, mucha gente inteligente ha nacido ahi pero la han 
reutilizado y obligado para otros fines, es triste ver como va el avance por 
ejemplo de como era Palestina en 1965 y en lo que la degradaron desde 
1984 hasta llegar a los actuales 2000 donde es un pais mediocre y 
diseñado socialmente por un fanatismo con ideologias que solo degradan 
a su poblacion a ser un grupito de esclavos guerreros arriesgando su vida 
y talentos por una causa que no parece tener un fin concreto de establidad 
o exito. Respecto a Latinoamerica, son varios los paises europeos que 
tienen como colonias en esta zona, e incluso varios de estos paises usan 
algunas monedas europeas y no son los paises tercermundistas pobres de 
esta realidad, ya que al no suceder la primera y sobre todo la segunda 
guerra mundial, cuando europa compra y patrocina proyectos de Tesla y 
de otros mas que no nacieron ni sucedieron en esta realidad, esto da un 
giro absoluto al rumbo de la tecnologia y el desarrollo economico de la 
humanidad antes de tiempo (si se compara con esta realidad) se adelanta 
al uso de artefactos tecnologicos sofisticados en Europa, la cual exporta a 
practicamente a todo el mundo, obvio latinoamerica consume estos 
productos y servicios y esto influye mucho en su desarrollo economico 
durante los años 1950`s de la realidad original, y bueno esto convierte a 
Europa en el rival imposible de los estados unidos, sus productos se 
vuelven obsoletos, pero para cuando se dan cuenta, ya es demasiado 
tarde, el centro del mundo en la realidad original esta en Europa, donde no 
sucede la segunda guerra mundial, estados unidos nunca le impone a 
japon no tener ejercito, el tratado de versalles nunca existe, en francia, 
polonia y varios paises de ese lado del mundo, la musica de las 
comunidades de raza negra que en estados unidos es despreciada por la 
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politica racista, en Europa no tardan en patrocinarla, las invasiones a 
medio oriente nunca suceden ya que la humanidad se baso en un 
desarrolllo tecnologico y obviamente economico en tecnologias 
sustentables y no estupidamente en el petroleo (ya que gran parte de la 
inovacion tecnologica de la realidad original como mencione esta basada 
en proyectos de Tesla y otros cientificos que hiban apenas a nacer o que 
eran niños durante los años de 1900 a 1950, que hiban a seguir esta 
tendencia y ser creadores y precursores de obras maestras tecnologicas, 
al igual que grandes empresarios y politicos) y varios de ellos eran Judios, 
por eso se empeñaron tanto en arrasar con toda la comunidad judia, para 
que no nacieran o no sucediera su destino original y asi cambiar el curso 
de la historia y destrozar la realidad original creando una realidad paralela. 
Parte de esta teoria tambien dice que los verdaderos autores incluidos en 
este desmadre (aparte de algunos humanos del futuro antiguo de la 
realidad original) son alienigenas, ya que en la realidad original el orden de 
la humanidad tiene un mejor nivel de vida, la tecnologia es mas 
sustentable y adelantada a la de esta realidad (en esta teoria tambien se 
dice que algunos rasgos de caricaturas como The jetsons esta basada de 
la realidad original al mismo tiempo considerando la epoca en la que fue 
lanzada y lo tecnologico que realmente sucedia entonces y asi varios mas 
similares y de manera oculta envian mensajes a la humanidad de esta 
realidad) esto genera menos delincuencia, tambien hay menos poblacion, 
hay mas agua y el problema del cambio climatico no sucede, se dice que 
el sida tampoco sucede, tampoco varios de los restaurantes de comida 
rapida existen ya que el aceite vegetal viene de la cultura industrial basada 
en recursos caros y contaminantes que acomplete el negocio redondo, y 
que los alienigenas y sus ingenuos esclavos buscan implantar esta 
tecnologia, pero sin que la raza humana tenga acceso y control, y 
considerando como se comporta la raza humana muchos dirian que se lo 
merecen por no tener la suficiente inteligencia emocional y prudencia (el 
ejemplo de como maltratan a otros seres vivos o como se deshacen de 
residuos en el mar afectado la vida de terceros al igual que un sociopata 
es patetica por parte de los humanos, no les fueran a aventar algo a las 
casas de estos empresarios que contaminan el mar y la tierra por que 
entonces ahora si la sienten no, por nombrar algunos ejemplos).Tambien 
otro dato, es que la cultura de los hippies y toda esta generacion lider de la 
decada de 1960 - 1970 tampoco sucede, ya que la guerra de vietnam no 
ocurre ni tampoco parte de la cultura corporativa estadounidense que se 
genera desde los años 1950 durante el boom economico de norteamerica 
despues de la segunda guerra mundial. Al destrozar Europa en todos los 
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sentidos (especialmente economicamente) logra destruir para el resto del 
siglo e incluso para el resto de los tiempos a la realidad original donde 
estados unidos no es poderoso y por ende no tiene el poder politico de 
imponer toda clase de sanciones y negociaciones extrañas a todos los 
paises del mundo, ni tampoco el poder militar de esta realidad, es solo un 
pais que se ajusta a las tendecias europeas que son las que liderean el 
rumbo de la humanidad, y de hecho Alemania es uno de los paises que 
mas exporta ideas y tecnologias en la realidad orignal, y de lo que quedo o 
se pudo rescatar de esta realidad original se alcanza a ver un poco en esta 
realidad con la Bauhaus por ejemplo, el diseño industrial de sus 
propuestas en los diferentes proyectos (arquitectonicos o diseño de 
muebles por ejemplo) a la fecha son vigentes y llenos de usabilidad. Toma 
sentido observar en videos y fotografias de como quedo destrozada la 
ciudad de Berlin, como la bombardearon con odio.. con un odio 
excesivamente extraño y desconocido (si nos situamos en la realidad 
original antes de la guerra y desde la perspectiva de un ciudadano comun 
real de la epoca ¿porque tanto odio y empeño en matar judios ..? y se nota 
aparte un detalle bien discreto y muy significativo de la comunidad 
alemana como realmente son una cultura fraternal ya que fue posible y 
ocurrio y se puede comprobar como varias personas que no eran judias se 
arriesgaron para salvar a otras que si eran judias (este es un detalle bien 
silecioso pero fuerte de una actidud social con fraternidad o cuando se 
apoyaban para cruzar el muro y ver a varios soldados llorar cuando lo 
derriban y la gente se reencuentra y cruza porfin libremente recuperando 
un poco la realidad original.

Y que otras culturas politicas como el comunismo y que el socialismo y 
todas esas no adquiereren del todo fuerza por que la economia y su 
modelo basicamente es lo que influye el ritmo de todo y al ser mas 
sustentable, sofisticada y de alto nivel se crean otras culturas politicas, en 
la nueva realidad triunfa el capitalismo que es uno de los ingredientes del 
monopolio apoyandose del empoderamiento industral internacional tras la 
segunda guerra mundial. En la decada de 1960 - 1970, incluso desde 1958 
cuando hubo varias protestas por parte de los ciudadanos 
estadounidenses contra el desarme nuclear, se dice que Einstein apoyo 
parte de estas ideologias que son una contradiccion a su trabajo con la 
energia atomica, y es porque (aparte de ser Judio y Aleman) el gobierno 
estadounidense basicamente lo obligo a trabajar para ellos o tendria 
muerte segura por los nazis, sabiendo lo que pasaria con muchas 
personas europeas hubo mucha fuga de cerebro por lo mismo, siguiendo 
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la teoria suena logico que varios integrantes del equipo nazi todo el tiempo 
trabajaron para el gobierno, no en valde porque al terminar la segunda 
guerra mundial, ahora eran empleados de la CIA, incluso se dice que Eva 
tambien era. El equipo nazi todo el tiempo estuvo infestado de dobles 
agentes y que incluso Adolfo todo el tiempo trabajo para ellos, y ni squiera 
era Aleman vaya baia...y su doctor que se paseaba por todos lados junto a 
el, era su cuidador y debia mantenerlo drogado todo el tiempo para 
controlarlo y vigilarlo. Respecto a la guerra de Vietnam que sucedio 
despues, era otra fase importante de dominio del mismo plan pero el 
establishment nunca imagino que sus propios soldados sabotearian su 
proyecto, por eso toda la generacion boomer fue la pesadilla para aquel 
gobierno y por eso siempre la ha desprestigiado, ya que no pudieron con 
ellos, al perder la guerra de Vietnam, el mismo simbolo que hacia Churchill 
( que tambien ellos hacian) fue cuando tomo sentido (para el gobierno) 
nunca notaron el sarcasmo tipo chiste local de los hippies y todos los 
participantes de aquella interesante e inteligente generacion, fue tal la 
amenaza que por eso se regalaba acido y varias otras drogas mas ¿quien 
hace eso? pero solo cuando sabemos y contemplamos que los soldados y 
casi todos los integrantes del proyecto de la segunda guerra mundial, en 
especial Adolfo asi era como los "medicaban" para lograr controlarlos con 
la expectativa requerida, se percibe el patrocinador.

Pero afin de cuentas ya aterrizando en esta realidad forzada en la que nos 
toco existir a todos los que nacimos despues de 1950 (no se contempla el 
rango entre 1945 - 1950 ya que los grandes frutos del resultado suceden 
de manera potencial despues de 1950) solo nos queda tratar de tener 
autonomia en lo que se pueda, observar las reglas sociales y politicas 
impuestas que datan desde la segunda guerra mundial y no para enojarse 
(ya que para cuando nacimos asi ya era) si no que sabiendolo planear 
como vamos a integrarnos en esta realidad paralela, todos los humanos 
que van naciendo van al mismo precipicio de una sociedad basada en un 
diseño maquiavelico, algunos dicen que todas esas almas ingenuas que 
nacen son como los inmigrantes de este siglo cuando esperan que suceda 
el sueño americano arriegandose y solo caen en pìcada y que seria mejor 
que ya no nazcan por su propia seguridad, pero todo esto son solo teorias 
tipo historias urbanas de esta segun dicen realidad paralela en la que 
vivimos, yo he conocido gente estadounidese igual victima de este diseño 
que sufre las consecuecias de la modificacion de la realidad, y me consta 
que hay tambien gente de buen corazon en los Estados Unidos asi como 
en todo el mundo como en Rusia y Europa y Medio oriente 
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afortunamademente, obvio Latinoamerica (en la realidad original no esta 
infestada de narcotrafico por lo mismo del diferente modelo economico que 
existe aparte de que muchas regulaciones farmacologicas de esta realidad 
han surgido mas por estrategias politicas que medicas asi como el diseño 
de sustancias) si en algun momento la gente del mundo pudiera seguir el 
curso real de los acontecimientos historicos sin fuertes manipulaciones 
sistematicas como cuando asesinaron al inventor del motor de agua (el 
cual el diseño con una buena voluntad hacia la gente, los animales y la 
naturaleza) tal vez se lograria ver como la raza humana por naturaleza si 
es un tanto inteligente y de buen corazon y no una multitud de 
depredarores destructores del planeta tierra matandoze entre si por unas 
cuantas monedas que al final de la vida no te sirven para nada, solo lo que 
haces en vida y la energia positiva que generas es lo que eleva tu espiritu 
durante la muerte (y para esto no podras ofrecer dinero quien ha sentido el 
poder del amor y de la verdadera amistad sabe que no tene precio) triste 
ver como tanta gente millonaria realmente no tiene a nadie en quien 
confiar de verdad, si son creativos, rebeldes y mas humildes tal vez lo 
logren, yo les deseo a todos buena vibra ya que esta te aleja de 
pensamientos y acciones de odio, pero bueno sigo con la historia de el, no 
se porque quiere que las escriba.

A el le he preguntado por que cuando se comunicaba con nosotros, no lo 
hacia también con mirna, el me dijo que, porque le cae mal, que ella 
hubiera sido una estúpida para esto. Yo le comenté a alguien de esto, y 
me dijo que tal vez nos trajimos al fantasma de algún lugar. Mas a detalle 
algunas cosas que me ha platicado sobre el es que nació alrededor de 
1960 o 61, murió joven como a los 21 y fue a principios de los 80`s por el 
81 y vivió en un país de habla inglesa, dice no le gustan las mujeres rubias 
porque le recuerdan a su madre, era una mujer maltratadora que no daba 
una mierda por el, desde muy niño comprendió que nunca se preocuparía 
por el o sus hermanas y menos los padrastros. Como les decia tenia 
hermanas, él era el mayor, desde siempre se acostumbró a estar rodeado 
de niñas, estar en un ambiente muy masculino para el era complicado 
aveces ya que tenía muchas peleas, lo odioso era que el no las 
provocaba, algunas eran porque lo molestaban o a sus hermanas 
incluyendo las que tenia con su padastro cuando no solo lo golpeaba a el, 
tambien lo intentaba con sus hermanas, aunque aun era un niño si llego a 
evitar que se les acercara, sin embargo a una de ellas tambien la violaba, 
el dice que de esta experiencia esque se hicieron muy apegados de niños. 
Su adolescencia la vivió por la decada de 1970's hasta principios de los 
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80's que murió, tambien durante su adolescencia por las peleas que tenía 
en la escuela o en la calle con otros chicos lo llegaron a arrestar y a raíz 
de esto como estaba en el programa de adopcion por un tiempo tenia que 
ir en una especie de centro de atención juvenil que no era el reformatorio, 
eso fue después, este otro lugar era mixto y era para recibir terapias, 
algunas grupales y mixtas, ahí conoció a chicas y chicos con los que se 
drogaba a veces, como les decia uno de sus mejores amigos era de raza 
negra y con las chicas aparte que se acostaba o solo se besuqueaba 
fumaban coke, de hecho tenia una amiga que era prostituta, ella era de 
raza blanca aunque tambien salia con una chica de raza negra que 
conocio por alguno de sus amigos con los que se drogaba, nunca quiso 
tener relaciones sexuales con chicas rubias por que le recordaban a su 
madre y todos los sonidos sexuales que la señora esta hacia con el 
maldito padrastro este de mierda. A su amiga prostituta la conoció cuando 
el salía con sus amigos por las tardes hasta la noche he iban a drogarse, 
varias veces casualmente se la encontraba, el con sus amigos solian ir a 
un edificio semi abandonado, hasta arriba en las escaleras siempre 
fumaban cocaína o mariguana o ambos alguna vez trajeron heroina fue 
como descubrio que es alergico, nunca le gusto el alcohol, siempre prefirió 
las drogas.

El empezó fumar marihuana después de una ocasión que sus amigos por 
donde vivía cuando tenia como 10 años vieron como lo golpeaba su 
padrastro, este tipo estuvo viviendo con su madre por unos 6 años, fue un 
periodo de mucha violencia en casa, a él se lo supermadreaba, lo chistoso 
dice esque siempre trataba de no golpearlo en lugares visibles según para 
que la gente no lo notara, pero el cuerpo siempre lo tenía todo moreteado, 
y algún labio roto, casi siempre lo arrinconaba y lo pateaba, un día este 
tipo lo golpeo enfrente de todos los chicos con los que estaba jugando ese 
día, varios de estos chicos eran mayores que él y ellos fueron los que 
empezaron a insistirle que no se debe de dejar golpear que no le tuviera 
miedo, fue por los consejos de ellos que el empezó a aprender a 
defenderse y así fue aprendiendo a pelear, luego cuando otros chicos lo 
molestaban sin querer ponia en practica eso de las peleas fisicas, y varios 
de los chicos vecinitos por diversión fumaban y a veces mariguana (en los 
1970's era un boom en aquel lugar) y de ahí fue donde la probó por 
primera vez y lo que descubrió es que le apaciguaba mucho la tristeza que 
sentía, que siendo niño no sabía cómo expresar pero que la sentía latente, 
y que sus hermanas aprendieron a fumar por su culpa, incluyendo la 
mariguana. A él le sorprende cómo fue posible ir a veces a la escuela 
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siendo niño con el tipo de hogar turbulento de donde venia y después 
cuando el tipo violador llego a sus vidas cómo fue posible soportar tanto. 
Después que el empezó a defenderse y a perder el temor a golpearlo, este 
tipo el padrastro, para no dejarle ganar y por pura actitud de sometimiento 
fue cuando lo empezó a violar, se encerraba con el en la habitacion o en 
un como sótano, a veces incluso en su auto, manejaba hacia en medio de 
la nada, lo tiraba al suelo, le ponía las manos hacia atrás a veces se las 
amarraba, con la rodilla y con todo su peso no dejaba que se levantara y 
se diera la vuelta y le ponía un trapo en la boca que le amarraba con otro 
trapo para disminuir el sonido de dolor por las penetraciones, le agarraba 
la cara, él dice que es por eso que no le gustaba que le tocaran la cara, 
otras veces lo violaba en una mesa, le pegaba por la espalda con el puño 
o con un lazo hasta que le ardiera. Y a su otra hermana que también violo 
sabe que lo hizo solo para molestarlo cuando el las defendia, nunca supo 
porque le tenía tanto rechazo, porque siempre lo maltrato tanto. Su mama 
sabia de todas las golpizas y tal vez de las violaciones, pero nunca le 
importo, a ella también la golpeaba, golpeaba a todos en casa. Uno de los 
recuerdos más tristes que tiene de su madre es que después de la primera 
vez que su padrastro lo violo, tenía entre 8 a 10 años, le quiso decir a su 
madre, ella lo cacheteó y con un cuchillo lo amenazo, que para ella este 
tipo era más importante que él y que dejara de molestarla, a él le dolió 
mucho ese abandono desde entonces le quedo claro que nunca lo amo ni 
a sus hermanas, cuando lo llevaron al orfanatorio tiempo despues que una 
vecina y en su escuela notaron que estaba todo golpeado y al padrastro y 
la madre los arrestaron, recordaba mucho a su madre de esta forma.

Yo aveces cuando escucho mis grupos musicales favoritos o canciones 
que me encantan, percibo cuando esta ahi y como que tambien algunos le 
agradan. El realmente es muy hogareño, le gusta estar en casa, odia las 
peleas y de hecho le gusta tener compañías femeninas, piensa que todo lo 
que vivió en su vida pasada fueron malos karmas que tuvo que pagar de 
otras vidas o algo así, porque considera que vivió mucha mierda que no se 
merecía. Dice que una vez en el centro de terapia juvenil, otra chica loca 
que también iba a terapia que no estaba en su grupo un día de sorpresa lo 
tomo de la cara y lo besuqueo pero que le empezó a morder los labios de 
manera psicótica y el sintio que se los iba a arrancar, y que el la agarro de 
los cabellos y le dijo que lo soltara, ella solo se quedó como poseída 
sosteniendo la mordida y que dos consejeros tuvieron que intervenir para 
que lo soltara, cuando lo soltó estaban cerca de unas escaleras y justo 
después de que lo soltó lo aventó por las escaleras, el cayo de espaldas y 
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el suelo y las escaleras quedaron con gotitas de sangre salpicada por 
todos lados, que fue muy asi como chistoso que no entiende de donde 
salio toda esa sangre o mas bien todas esas gotitas si no fue ni siquiera un 
puñetazo intenso, tuvo que estar varias semanas con la boca hinchada y le 
tuvieron que hacer algunas puntadas, tenia como unos 16.

También me platico una vez que tuvo una gran pelea en la escuela con 
otro chico, fue por temáticas racistas, el dice que en 1970's esto era 
común en algunas preparatorias pero que también cada vez más la gente 
se mezclaba, aquel día estaba platicando con una chica de raza negra que 
le gustaba y que el otro tipo llego y por la espalda lo empujó hacia ella a 
manera de quererlo golpear con la fuerza y el peso de su cuerpo la 
empujo, sin querer la chica se golpeó, los dos cayeron al suelo y así 
comenzó la pelea, estaban en unas canchas de basket ball y entonces se 
empezaron a pelear unos con otros, los que venían con el otro contra los 
que ese día estaban jugando con él, y que el director tuvo que llamar una 
patrulla y que desde entonces lo empezaron a vigilar los policías. Mas 
tarde la situación se agravo por que cuando luego hiba por la calle la 
policía lo empezó a acosar, y tiempo después lo obligaban a tener 
relaciones sexuales si no quería que se lo llevaran por andar usando 
drogas con sus amigos incluso también se llevarían a sus amigos, esto fue 
por 1977, algo así. Dice que a veces tenían relaciones en la patrulla 
debajo de los puentes, y que incluso los mismos policías lo drogaban más. 
Una vez iba drogado caminando por la calle, el iba con sus amigos, vio a 
las patrullas, enseguida entendió lo que querían y se subió a la patrulla, 
solo recuerda que despertó en alguna casa que no sabe bien de quien era 
y que no había nadie, él estaba todo moreteado y lo habían violado otros 
policías hombres.

En el centro juvenil al que iba a terapias, si se daban cuenta que estaba 
drogado lo podían meter a la correccional, así que no le podía decir a 
nadie del acoso de los policías, tampoco se le debían de notar que tenía 
moretones o golpes porque sospecharían que se estuvo peleando así que 
usualmente se vestía con sudaderas con capucha y un par de jeans y 
tenis, la primera vez que me dijo esto no le creí porque yo pensaba que las 
sudaderas con capucha o hoodies se habían inventando en los 90 pero 
para nada, dice que ya existían desde los 70, que desde entonces hay un 
buen de cosas que ya existían, que realmente en esta época las únicas 
inovaciones han sido más en la tecnología pero que en muchas otras 
cosas se sigue usando lo mismo y que incluso algunas estaban mejor 
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hechas antes que ahora. Al principio cuando me platico esto yo me lo 
imaginaba con pantalones acampanados pero con hoodie? la verdad como 
que no se me hacia posible, él me dijo que lo que pasa es que en los 70`s 
algunos jeans no eran tan acampanados, comenzaron mucho a usarse en 
especial por modas más punk, pero él nunca fue punk, en especial porque 
dice que muchos si eran racistas y el tenía muchos amigos de raza negra, 
de hecho a veces para poder mezclarse con ellos y no llamar tanto la 
atención tenía que taparse la cara y fue por eso que empezó a usar las 
hoodies pero que con el paso del tiempo se volvieron un cliché.

Dice que con su amiga prostituta tuvo mucho sexo gratis y aveces al 
momento recordaba como lo habia violado su padrastro por eso preferia 
hacerlo sobre todo cuando andaba muy drogado suena ridiculo pero dice 
que se cuidaba de no tener hijos por que le daba miedo traer mas gente a 
este lugar basura, se salía por las noches de la casa donde el sistema 
foster care lo habia asignado, conocía a muchos en la calle, buscaba algo 
que inhalar o fumar, el y sus conocidos se iban a lugares alejados o 
abandonados, que antes había muy buenas construcciones abandonadas, 
no se preocupaban mucho porque alguien los persiguiera por gps, o 
porque hubiera cámaras, que incluso las calles eran algo diferentes a 
ahora, que algunas cosas no han cambiado pero que la vibra social de las 
personas si ha cambiado demasiado, que es increíble como a pesar de 
que en los 70’s ya había vandalismo y delincuencia la vibra de la gente era 
diferente, aun así había más paz, que esto también define mucho cuando 
hay buen ambiente o no, las vibras de la gente, se percibe cuando alguien 
es inteligente pero bien intencionado o estúpido como mal vibroso y que 
actualmente la gente anda como dormida, yo le he dicho que es por los 
smartphones, el también lo cree, con toda esa radiación de las antenas de 
señal móvil que antes no estaban y si afectan el funcionamiento del 
cuerpo... es lo mas curioso de los fantasmas, son como almanaques.

Dice que en su época esta temática de los hogares adoptivos en los 
países de primer mundo es muy diferente a Latinoamérica, haya el 
gobierno ofrece más beneficios pero también son más intrusivos, alguien 
denuncio que eran niños golpeados y fue como por un tiempo tuvieron que 
estar en un orfanatorio, despues solo a sus hermanas las llevaron a un 
hogar adoptivo. En este tiempo ahí varias veces los psicólogos le 
preguntaban si lo habían violado, pero él nunca se sintió cómodo hablar al 
respecto, de hecho le chocaba estar en terapia ya que solo lo lastimaban 
emocionalmente y no confiaba para nada en ellos porque todo lo ponían 
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en registros, mas grande se dio cuenta que esos registros podrían ser 
usados en tu contra. Dice que estar en el orfanatorio es horrible, como les 
habia platicado una vez una bolita de chicos más grandes que él se lo 
llevaron entre todos a una zona solitaria, como un salón vacío, ahí en bola 
lo agarraron a golpes solo por diversión y lo dejaron inconsciente, que rato 
después despertó con su ropa sucia de sangre y siempre tenía que 
esconder evidencias de peleas porque era peor para él, ahí por todo te 
castigaban, así que aunque lo vieran con golpes se podría entender que 
fue uno de los cuidadores que también solían golpear mucho a los chicos, 
unos mas que otros, el maltrato infantil era lo común y la soledad de no 
tener a nadie que te cuide, y entre los niños también había muchas peleas 
y violencia, que estuvo de la mierda, y parte de estas situaciones se 
quedaban en los registros haciendote ver como un buscapleitos.

A él siempre le gusto cocinar, dice que de niño a veces les preparaba de 
comer a sus hermanas lo que podia, después más adolescente también a 
veces se hacía de comer pero no tanto porque nunca se sintió en su casa 
viviendo en los lugares adoptivos, en uno de estos le tocó estar con una 
señora que era toda una bitch y ahí también estaba una chica mayor que 
el cómo de 17 el tenía como 13 o 14, y ella con otra amiga lo agarraban a 
la fuerza, lo metían a su habitación y lo besuqueaban, una lo agarraba de 
los brazos y la otra de las piernas y le abrian la bragueta, fue asi como por 
primera vez sintio el sexo oral, ellas se reian de el y tambien lo hacían para 
tener a alguien con quien practicar ya que aveces se prostiutian 
escondidas para conseguir un poco de dinero sin que los tutores se 
enteraran, y cuando lo besuqueaban le gritaban, le pegaban y le decían 
que abriera bien la boca y le metían toda la lengua y lo mordían y lo 
lastimaban, en aquellos años ya no estaba con sus hermanas ellas si 
estaban juntas pero a él lo habían colocado aparte en otros lugares 
adoptivos. También me ha dicho que en los 1970's las drogas eran super 
comunes pero que eran diferentes a las de ahora, respecto a que sus 
componentes químicos como que eran los originales y que hoy en día está 
muy adulterada y que la heroína estaba muy de moda en los 1970's pero 
que él no usaba agujas porque las detesta, aunque tambien se puede 
fumar.

Dice que para poder saber dónde estaban sus hermanas le preguntaba a 
un empleado del servicio social que si le decía a escondidas (por que se 
supone no se podían ver) las buscaba y se iba a comprar helados con 
ellas, que era uno de los lugares a donde se socializaba en la época por 
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eso antes solían haber muchas heladerías con mesas o en las pistas de 
patinaje, ya siendo mas adolescentes los 3 fumaban marihuana juntos a 
escondidas y para conseguir dinero a veces vendía drogas ya que conocía 
algunas personas del medio local, esto ya lo hacia cuando tenia como 17, 
y que antes la gente se vestía más destapada como que más libre, sin 
caer en escotes, bueno a veces, y como lo había mencionado había más 
paz por las calles y era mas comodo ir vestida así, claro fue otra época 
mas como fresh en algunos aspectos.

Hemos coincidido en la idea de que la vida en la tierra, es decir la 
organización de la sociedad humana es una basura, yo he observado que 
está diseñada con tanta maldad, primero estudian el funcionamiento del 
cuerpo humano, posteriormente se centran en las principales debilidades 
como lo es la necesidad de comer diario por ejemplo, y de ahí te ponen el 
primer candado para esclavizarte de por vida desde que naces, generando 
un sistema donde a todo lo básico que necesites acceder sea a través de 
la obtención de ciertos objetos y entonces te pases gastando tu tiempo de 
vida en la obtención de estos medios para continuar sobreviviendo y nunca 
puedas usar tu vida en la tierra full time para las actividades que hacen 
vibrar tu alma. Algunas personas si lo han logrado entre todo el tianguis 
llamado vida, no se si todos han hido algun tiaguis verdad, pero bueno 
también lo veo así, cuando vas al tianguis muchas veces esta atascado de 
gente que ni se puede pasar rápido, el piso esta resbaloso, el lugar en 
general está sucio, por todos lados bombardeándote de frases de compra 
aquí, compra acá, mucho ruido, algunas cosas muy baratas y otras 
ridiculamente caras y el factor número uno circulando a cada instante que 
es el motivo único porque el que todo este tumulto y el lugar en general 
comenzó: el dinero. Este es el objeto que tiene a toda la raza humana 
sometida en este planeta, el dinero, es el objeto que debes de acumular 
para mantener tu sobrevivencia mientras estés con vida en el planeta 
tierra. Casi todas las personas se han vuelvo silenciosamente con algún 
trastorno emocional mental por culpa de la preocupación en la recolección 
de este objeto, la raza humana está totalmente esclavizada y esto ha 
generado una grave desigualdad en todas las regiones habitadas por la 
raza humana en el planeta tierra. Quien o quienes diseñaron la 
organización social humana en el planeta tierra son realmente malvados y 
no dan una mierda por la raza humana y lo peor es que los mismos otros 
participantes ante esta antítesis de la paz mundial es la misma raza 
humana. Y con el paso del tiempo volviendo las cosas más caras hacen 
más esclavizante recolectar la cantidad necesaria, lo que en un principio 
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no era caro y fácil de conseguir la sociedad humana organizadora con la 
invención de los impuestos vuelve caro y difícil de conseguir, solo para 
hacerte la vida más infernal de lo que ya es, son realmente malvados los 
diseñadores de la organización humana en el planeta tierra, nunca 
permitiría que mis hijos pisen este infierno del que no hay salida porque es 
un bucle desde que naces, enseguida lo amarran para ponerlo en la lista 
de los esclavos a través del registro civil de ciudadanía y tus respectivas 
obligaciones de impuestos que deberás acatar en unos años ya decidido 
por alguien más, tus padres no valen nada en esta toma de decisiones son 
solo un par de esclavos más, tienes tiempo para prevenirte o prevenirlos, 
¿que vas a hacer, seguir teniendo hijos por accidente? ¿Son entonces los 
vagabundos personas libres? es algo extraño.

Continuando con el relato de este espíritu que conocí en la primaria, 
tiempo después sucedió el clásico que por traer drogas lo arrestaron a 
pesar del acoso que sufrió, ya tenia 17 y lo metieron en una correccional. 
Estuvo como un año, dice que los guardias eran unos culeros y al principio 
le costó trabajo desintoxicarse, despues se lo llevaron a un lugar oculto 
durante su condena, como un campo militar que era como otro tipo de 
correccional pero con militares solo que ahí te entrenaban, los obligaban a 
ser muy limpios y ordenados, a hacer ejercicio o mas bien entrenamiento 
físico militar, lo ponían a recolectar estiércol de caballos y a cuidar 
caballos, le sirvió mucho de terapia estar muchas veces a solas en los 
establos con los caballos. En otras ocasiones tenía que limpiar suelos o 
lavar baños y después lo pusieron en la cocina. Estando aqui tuvo una 
super pelea muy extraña con un militar de los que daban las ordenes, era 
común que le gritaban y lo humillaban pero el siempre mantenía la 
compostura no caía en sus provocaciones, a él no le molestaba estar en 
aislamiento de hecho se sentía más relajado no tener que estar con toda la 
bola de culeros. Ese día se quedó a solas con otros 4 militares y lo 
empezaron a empujar para incitarlo a pelear, llego un momento que uno 
de ellos llego de espaldas y lo tomo de los brazos y otro le dio un puñetazo 
en la cara y el por reflejo se defendió y le regreso el golpe con patadas y 
entonces se empezaron a golpear, los dejaron solos para que se pelearan, 
solo ellos dos, y el le dio una mega golpiza, al principio le pareció extraño 
que nunca lo castigaron y dice fue porque ahí te entrenaban para ir a la 
guerra o algo asi, el gobierno te enviaba a la de a fuerzas a ese tipo de 
campos militares para delincuentes juveniles, y ese día fue como una 
especie de examen de pelea y entonces entendió por qué los hacían usar 
una especie de uniforme militar con botas y todo si en el reformatorio 
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estaba prohibido usar zapato pesado.

En ese lugar también les daban terapia a la de afuerza, y él sabía que 
ellos sabían todo su historial del programa de adopción en el que estuvo y 
que tenían registros de las terapias que tuvo en el centro juvenil. Después 
de tener un año ahí, le empezaron a asignar diferentes tareas de tipo 
rutina militar, ya nada que ver con castigos tipo correccional, y se daba 
cuenta que a pocos los ponían a entrenar con militares mujeres y esto se 
debe a que los estudiaban de acuerdo a sus antecedentes familiares y 
psicológicos.

En ese lugar también a el y otros les hacían experimentos, los drogaban y 
los ponían a escuchar cosas extrañas, sonidos, mensajes a veces con 
imágenes, dice que con la combinación de esas drogas de hospital se 
tenía una sensación muy intensa en la mente que te hacia como perder el 
control de la conciencia pero de una manera diferente a cuando te drogas 
comúnmente, era como que un control mas inducido hacia cierto tipo de 
sensaciones en particular, como si supieran lo que querían que sintieras, 
dice que se sentía un rush tan intenso que hasta dolía y después tenias un 
colapso o mas bien como un desmayo, en otras ocasiones lo amarraban 
de las manos y los pies y le inyectaban y le ponían unos audífonos y le 
tapaban los ojos, y después de un rato despertaba completamente 
drogadisimo que ni te podías poner de pie, y la cabeza dolía como si te 
fuera a explotar, se la pasaba vomitando, bajaba de peso y que entre días 
en la semana le daban receso de dosis por así decirlo para que pudiera 
comer algo y que no lo vomitara, aun así todo el tiempo lo tenian super 
dopado, dice que así lo tuvieron como un mes casi a diario, que el les 
pedía que ya no lo sedaran o drogaran, aveces en la leche que le 
obligaban a tomar habia una sustancia muy extraña que hasta podias 
saborear, pero obvio no les importaba una mierda y lo tenían como su 
conejillo de indias hacían una especie de experimentaciones con el y 
otros, todos ellos con características similares que fue descubriendo 
platicando con ellos, que todos eran huerfanos y habían sufrido abuso 
infantil y todos tenían experiencia con las drogas, después pudo tener más 
conciencia que eran experimentos militares y mentalmente también los 
entrenaban y en alguna ocasión los militares igual los violaban con 
violencia aprovechando que los tenian todos dopados, todo era muy 
extraño y estando tan dopado era muy difícil poder escapar, a pesar de 
que los sacaban a un jardín y ahí los dejaban por una hora o dos, querían 
correr hacia la barda, era muy fácil brincarla pero estaban tan mal que ni 
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siquiera se mantenían bien de pie y a la larga era como una tortura 
existencial. Como había dicho no se bien como murió, creo si me ha dicho 
que lo mataron estando en este lugar extraño alrededor de 1981 y no tenia 
mas de 25 años.

La fantasía de mi muerte es ir manejando el maverick que tenia mi papá el 
original con el que creci y no el tipo en el que se convirtio despues de 
2012. Cuando yo era muy pequeña, una vez pase ahí como cuatro horas 
oyendo una y otra vez un viejo cassete de deep purple, ese día le estaba 
fallando el carro y nos tuvimos que parar con un mecanico, y ese dia 
estabamos escuchando aquel cassette y como el auto estereo de aquel 
tiempo era de esos que dan vuelta a la cinta automáticamente, pues ese 
día yo lo escuche no se cuantas veces, era alrededor de 1991. Varios 
años después que recordé, entonces ya tenia como unos diez y seis años 
ya era 1999, fue en ese entonces que me di cuenta que yo siempre quise 
tener ese carro. Volviendo a mi fantasía en ese lugar mágico después de 
la muerte, mientras manejo escuchar mis canciones favoritas por ultima 
vez y probablemente verlo a el y conocerlo por primera vez en persona, ya 
van muchas ocasiones que le he dicho que ojala fuera de carne y hueso, 
otra vez. Me causa una sensacion extraña saber que los fantasmas o 
espiritus aparte de que si existen, son como personas invisibles, lo que me 
parece ridiculo esque si se pueden dezplasar a diferentes lugares porque 
insisten en estar en el mismo lugar pudiendo ir a la playa o algun otro lugar 
mas emocionante, bonito e interesante, cuando estas vivo te cuesta 
dinero, pero ya en espiritu pues segun no, o no?

Quizás en unos meses después de escribir todo esto ya me muera, 
siempre he tenido ese presentimiento, sinceramente no me da miedo al 
menos no voy a tener que preocuparme en ir a buscar trabajo nunca mas, 
me caga tener que trabajar en empresas que ni me gustan, si no fuera 
pobre al menos estudiaría lo que siempre quise estudiar que para la 
mayoría en su forma de pensar no sirve para nada, pero a mi me encanta. 
Tuve la oportunidad de estudiar una carrera pero no me gustaba, después 
me cambie a otra que me gusto mas o menos mas que la otra y solo me 
estaba sirviendo para darme cuenta de la carrera que realmente quería, 
tenia temas muy interesantes pero para el tipo de vida que se tiene en este 
país, y en este siglo que deteso, ya es obsoleta, tampoco sirve para nada, 
me tarde mucho en nacer, actualmente solo estoy haciendo tiempo y 
tratando de distraerme en algo, porque lo que yo quiero y con lo que me 
siento agusto en este siglo de mierda de los dosmiles ya no existe. Desde 
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que era chica y observaba el sol de la mañana desde los columpios del 
kinder siempre me sentí ajena a este lugar de porquería, fue una de las 
peores cosas que me ha pasado, y no es una exageración pero este lugar 
si es muy mediocre. Lamento que no me hayan quedado bien los zapatos 
que me dieron y no haber caminado como debía de ser, pero lo bueno es 
que solo soy temporal.

En mi primera primaria había una leyenda muy peculiar, la historia era en 
la parte donde estaban los baños, a lado había una cisterna y el piso era 
muy resbaloso. Decían que ahí hace años una niña se había caído por que 
se había resbalado y se ahogo, era interesante como todos en la escuela 
esta historia la sabían y cuando pasabas por ahí corriendo o caminando 
siempre era despacio. También se decía que en la noche se escuchaban 
cosas raras en la escuela y dentro de un cuarto donde habían muchas 
bancas rotas de madera para los salones de clases, muebles viejos y mil 
cosas, se escuchaba la voz de un niño. Había muchas leyendas en esa 
zona, otra era que aparecían brujas en la noche volando en el cielo en 
forma de luces luminosas, yo digo que eran ovnis o una especie de drones 
scanners del area posiblemente de origen alienigena como todo mundo lo 
anda diciendo. Atrás de esta escuela estaban las vías del tren, con el 
tiempo te acostumbrabas a escucharlo pasar y a los alrededores algunas 
fabricas. Otra historia era que supuestamente un ser pequeño como una 
muñeca pero sin cabeza estaba en alguna parte en uno de los caminos 
que yo usaba para ir a la escuela, la cosa era que si llegabas a encontrar 
la cabeza el cuerpo te seguía y te mataba, muy de primaria supongo, y yo 
pasaba diario por ahí. Después mi "madre" conoció a una señora que vivía 
por ahí, a veces iba en las tardes a su casa, como la señora también tenia 
hijas pues jugaba con ellas. Ellas también me contaron la historia de esa 
muñeca, que de hecho atrás de su casa donde solo había campo con 
pasto y después las fabricas, era donde según se aparecía, pero segun 
ellos, no era una muñeca, era un payaso, y que en la noche se 
escuchaban ruidos raros afuera de su casa que nada tenían que ver con 
algún payaso. Recuerdo la vez que me subí a un árbol que estaba también 
detrás de su casa del cual me caí y para mi mala suerte había botellas 
rotas en el suelo. Camine tantas veces por este lugar que con el tiempo 
me acostumbre, me acordaba de lo que decían del payaso, de los ruidos 
ah y de algunos lamentos pero no me importaba, me gustaba irme mas por 
ahí que por la avenida, el punto de esto esque camine muchas veces por 
ahí sola y no se, pero creo que tal vez fue ahí donde lo conocí o donde lo 
empecé a escuchar por primer vez, alomejor por toda esta parte era por 
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donde el andaba después de morir, pero si su vida sucedio en un lugar 
muy lejos de aquí ¿como esque llego hasta acá, acaso lo reubicaron 
despues de morir o que onda? o ¿deberas si puedes viajar miles de 
kilómetros después de morir?

Estos últimos años que hasta ahora he vivido he pensado mucho en esto, 
en este lugar y en el. De siempre se habían escuchado pasos en las 
escaleras y que los trastes se caían en la noche o que alguien los movía, 
yo les dije muchas veces a mis papas pero nunca me hicieron caso. 
También cuando alguien pasaba por la entrada de mi recamara y en la 
noche sientes que hay alguien alado de tu cama o en tu cuarto pero no ves 
nada, o que una sombra pasa muy rápido entre la oscuridad y cuando 
estas dormida y de pronto tus sueños se vuelven tan raros y tan reales al 
mismo tiempo que después ya no te puedes mover, ni hablar ni abrir los 
ojos. Todos estos fenómenos paranormales, si se les puede decir así, me 
pasaron sobre todo cuando iba en la primaria y en la secundaria, pero otra 
teoría esque ya era desde antes de mudarnos suponiendo que viajo con 
nosotros, entonces si creería que en vida por algún motivo viajo hasta allá, 
en la ciudad donde vivíamos, tiene mas sentido, pero como saberlo. Todo 
esto fue tan real pero como explicarlo, se que hay alguien en algún lugar 
del mundo que me va a creer y hasta haya vivido también cosas extrañas 
como estas y alomejor hasta me ayude.

Si es un espíritu, un alma sin cuerpo, un ángel o lo que sea este ser quiero 
ayudarlo a que encuentre lo necesario para que sea feliz otra vez y se 
vaya a donde tenga que estar, y cuando tenga que irse seguro que nunca 
lo voy a olvidar hasta lo voy a extrañar y la verdad voy a conservar toda 
esa seguridad, actitudes y cosas que me ha enseñado para no fracasar 
que ninguna persona viva me ha enseñado de la manera como lo ha 
hecho el.

A dios.

Escrito entre 2006 - 2022
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